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öffentlich 
Top 4.3 Aktuelle Situation Schulentwicklungsplan (Sachstand Baumaßnahmen) 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter informiert, dass alle Maßnahmen wie geplant verlaufen. 
Lediglich bei der der Friedrich-Wilhelm von Steuben Gesamtschule warte man noch auf eine 
Baugenehmigung bezüglich der Brandschutzsanierungsmaßnahmen. Eine Information an die 
Schule, dass die zeitliche Planung nicht eingehalten werden kann ist bereits erfolgt.  
  
Herr Sima erkundigt sich nach dem Stand der Kaufverhandlungen bezüglich      
des Grundstücksankaufs am Standort Heinrich-Mann-Allee. Herr Richter informiert, dass er bis-
her noch keine positive Rückmeldung geben könne, jedoch sei signalisiert worden, dass eine 
Veräußerung möglich sei. Er sagt einer Berichterstattung in der nächsten Ausschusssitzung, 
gesetzt dem Fall, dass es neue Informationen gibt, zu. 
Auf Nachfrage von Herr Schulz, warum die Grundschule Bornim in der Übersicht im Punkt Bau-
zeit rot dargestellt ist erklärt Herr Richter, dass es Verzögerungen im Zeitplan gebe.  

 
Die Präsentation wir der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
 

 


